

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Analisis Pelaksanaan Kompetensi Pedagogik Guru Biologi Di SMA Negeri Bernas dan SMA Negeri 1 Pangkalan Kerinci Tahun Ajaran 2017/2018. Adapun tujuan dari pembuatan skripsi ini adalah untuk memperoleh gelar sarjana Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra.Siti Robiah M.Si selaku pembimbing utama dan ibu Laili Rahmi S,Pd M,Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing dan memberi arahan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H.,M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku dekan FKIP UIR, ibu Dr. Sri Amnah M.Si selaku wakil dekan bidang akademik, ibu Laili Rahmi S,Pd M,Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan ibu Melisa S.Pd, M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada bapak/ibu Dosen FKIP Univesitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.

Terimakasih kepada kepala sekolah SMA Negeri Bernas dan SMA Negeri 1 Pangkalan Kerinci yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Serta kepada guru-guru Biologi yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian ini. Kemudian terimakasih kepada staf tata usaha sekolah SMA Negeri Bernas dan SMA Negeri 1 Pangkalan Kerinci yang telah membantu penulis. Dan terimakasih banyak kepada yang tercinta Ayahanda Abdul Manaf dan Ibunda tercinta Yusmaidar yang telah memberikan perhatian, pengorbanan dan semangat yang tiada henti-hentinya, serta do'a yang tak pernah putus-putusnya kepada sang anak, berharap do'a yang tak putus-

putusnya kepada sang anak, suatu saat nanti sang anak sukses meraih cita-citanya dan membahagiakan orang tuanya. Serta terimakasih banyak kepada semua keluarga besar Umi Kalsum dan khususnya abang saya Beci S.H dan kakak ipar saya Wita yang selalu memberikan do'a, semangat, dan dua ponakan ante yang tersayang Tifa dan Ara yang membuat saya semangat untuk menyelesaikan skripsi ini, terimakasih untuk cinta dan kasih sayang yang telah mereka curahkan kepada penulis. Terimakasih teman-teman Alumni SD Teluk meranti untuk do'a dan semangatnya khususnya untuk buk Dokter Sartika. Tidak lupa buat sahabat saya tersayang Herlin Aidila, Melfina Syafitri, Lusi Mudia Sari, Zeti Herawani, Siti Fatimah, dan kelas A FKIP Biologi 2011 terkhusus untuk teman-teman seperjuangan untuk meraih toga, Meri, Danis, Mona, Lusi, Rido, Dika, Bayu, terimakasih atas kebersamaan yang selalu menimbulkan canda dan tawa, serta motivasi dan semangat yang telah diberikan selama ini, akhirnya kita sama-sama wisuda.

Dan semoga amal baik dari orang-orang yang membantu penulis dalam pembuatan penulisan skripsi ini dapat diterima oleh Allah SWT dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Pekanbaru, Juli 2018

Penulis